

Fanzine: Mi lugar en el mundo

Armaremos una publicación de acuerdo al formato del fanzine para hablar de tu lugar en el mundo, identificando a tu comunidad, las interacciones con otras personas y el lugar que ocupas en ella.

¿Qué cosas o situaciones de tu biografía coinciden con otras personas? ¿Qué cosas y situaciones te diferencian?

1 MATERIALES:

- Tijeras
- Lápices de colores
- Lápices scripto
- Lápiz grafito
- Revistas y/o diarios para recortar imágenes o letras
- Pegamento en barra
- Masking tape
- Plumón permanente negro
- Cartulina
- Papel Calco (opcional)
- Foto autoretrato impresa (puede ser blanco y negro)

Nivel educativo:	1° a 8° básico
Arte+	Historia + Lenguaje
Hab. socioemocional:	Confianza

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

2 PASO A PASO:



[HTTPS://YOUTU.BE/RHE_DUHT6FI](https://youtu.be/RHE_DUHT6FI)

3 ¿QUÉ APRENDIMOS?

Conocer nuestro entorno es importante para poder generar relaciones de confianza con quienes nos rodean.

Guía docente

4 LA PIZARRA: UN MUNDO DE RELACIONES

Pasaporte

¿Alguna vez has necesitado usar un pasaporte? ¿sabes para qué sirve? El pasaporte es un documento en forma de pequeño libro con validez internacional que las autoridades de cada país entregan a sus ciudadanos para regularizar y autorizar las salidas y entradas de aquella zona. Los pasaportes requieren de una fotografía, la huella dactilar y los datos básicos de una persona y en cada página tienen un sello único y especial que representa a cada país.

Póster

¿Tienes o has tenido pósters en tu pieza? Hay personas muy fanáticas de los pósters, ya sea de los antiguos como de los que se fabrican actualmente. La palabra viene del inglés "poster" que a su vez viene del latín "postis". "Postis" significa "pared" y el término en inglés hace referencia a una imagen que se fija en el muro. A diferencia del cartel publicitario, el póster es usado para decorar, reproducir obras artísticas o como recursos educativos.

Frida Kahlo

¿Conoces a Frida Kahlo? Es una de las figuras artísticas más reconocidas de México y célebre mundialmente. Kahlo se dedicó a la pintura, y particularmente al autorretrato, produciendo una gran variedad de obras sobre su biografía. Frida tuvo una vida difícil tras un accidente automovilístico que la llevó a operarse más de 30 veces. Pasó largos periodos en cama recuperándose, pero nunca dejó de pintar. Sus autorretratos, muy expresivos, nos enseñan que hay muchas formas de vernos a nosotros mismos.